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議      長  日程第３「町長の行政報告」に入ります。 

町      長  皆さん、おはようございます。平成30年が年明けまして、はや３週間が過ぎ、

寒さもまだまだ、きょうは本当に一番寒いのではなかろうかというようなとこ

ろでございますけども、寄ではロウバイまつりが始まり、また西平畑公園の河

津桜のつぼみも大分ほころんできたというような春の息吹を感じるきょうこの

ごろでございますけども、議員各位におかれましてはますますの御健勝のこと

と、心からお喜びを申し上げたいというふうに思います。 

さて、去る１月22日に平成30年第１回松田町議会臨時会の招集告示をさせて

いただいたところ、議員各位におかれましては公私に大変多忙な折にもかかわ

らず、全員の御出席を賜り、ここに本臨時会が開催されますことを心から御礼

を申し上げたいと思います。本当にありがとうございます。また、議員各位に

おかれましては、年末から年始にかけまして、年末特別警戒、賀詞交換会、新

春の出初式、成人式などなど多くの事業に、お忙しい中にもかかわらず御出席

を賜りまして感謝申し上げる次第でございます。 

 最初に、現在平成30年度の当初予算の編成を今進めているところでございま

す。少子・超高齢化がさらに進展し、町税収入も減少傾向にあることにより、

一般財源の総額についても増額が見込めない中で、医療・介護・福祉など社会

保障関係費や教育・子育て関連経費、町道・上下水道などの公共施設の老朽化

対策などなど、財政需要が増大することから、より厳しい財源不足が見込まれ

るところでございますが、町民の皆さん方へのサービスの低下を招かぬよう、

職員ともども知恵を出し、工夫をし、新規事業や未来への投資を含めた事業に

ついて精査を行っているところでもございます。予算編成に当たりましては、

それぞれの事業担当者から事業目的・効果・効率の検証確認を行いながら、過

去の慣例にとらわれることなく、限られた予算を必要に応じた事業に優先順位

をつけまして予算配分を行っているところでもございます。今後さらに計数を

精査した上で、皆様方には２月の全員協議会の中で御説明をさせていただき、

３月に予定されております第１回定例会において平成30年度当初予算案として

提案をさせていただく予定でございます。その折には、御審議の上、ぜひとも

御議決賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 
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 続きまして、「地域で稼ぐ仕事をつくる」と題しまして、１月28日を初め３

回の地域おこし勉強会を寄中学校体育館におきまして開催する予定であります。

第１回目になりますのは、１月28日になりますが、鹿児島県鹿屋市串良町柳谷

地区自治公民館長であります豊重哲郎さんをお迎えをいたしまして、「住民主

体で稼ぐ地域づくり」と題しまして講演を行っていただくことになっています。

柳谷地区は通称「やねだん」と呼ばれる地区でございまして、行政に頼らない

町おこしとして、自主財源の確保のために休耕地を活用し、サツマイモの栽培

から焼酎づくりなど、300人ぐらいの小さな集落の取り組みが全国的に有名と

なり、全国から毎年約5,000人の方々が視察に来られるということでございま

す。豊重館長の発想と、行政に頼らない、町民を巻き込んだ施策の展開を行い、

みんなに喜ばれた地域づくりの取り組みを、自治会の皆さん方や多くの町民の

方々に御紹介していただこうというふうに考えております。 

 また、第２回目につきましては、２月25日にＮＰＯ法人自然体験学校の理事

長であります若林伸一さんによる「体験と農泊で稼ぐ地域づくり」と題しまし

て、また第３回には、３月11日になりますけども、日本総合研究所の藻谷浩介

氏による「寄を次世代にのこすために何をすべきか」といった題において、地

域の最前線で活躍する３名の方々に御講演をいただき、今後の協働のまちづく

りの具体的な参考として、松田町の全体の自然環境や魅力をどのような仕事に

生かしていくのかなどなどですね、勉強会を通じて町全体、また寄全体の自信

と勇気を取り戻してまいりたいというふうに考えておりますので、議会の皆さ

ん方にも、お忙しいかと思いますが、ぜひとも御参加いただければというふう

にお願いするところでもございます。 

 さて、年が明けました１月５日に、最初の町の行事といたしまして、賀詞交

換会並びに表彰式を行いました。本年の表彰の栄に浴されましたのは、一般表

彰11名、感謝状を６名、１団体でございました。これからも町政に対しまして

御尽力を賜りたいというふうに存じております。また、ことしも式典の終了後

にふるさと大使であります北川大介さんの「おもてなしコンサート」を行い、

例年より多い、おおよそ300人程度の町民の方々に楽しいひとときを過ごして

いただきました。 
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また、１月６日には大人の仲間入りをいたしました新成人116名をお迎えし、

成人式が行われ、新成人の代表による二十歳の抱負を聞いておりますと、松田

町の未来も明るく、楽しみだなというふうに感じたところでもございます。 

続く１月７日には、酒匂川町民親水広場で消防出初式を挙行いたしましたと

ころ、議員の皆様方には寒中の折にもかかわらず御高覧をいただき、厚く御礼

を申し上げます。消防団員の皆様は、本業を持ちながら日夜火災・災害などか

ら町民の生命と財産を守るために、献身的な活動をしていただいていることに

深く感謝をしているところでもございます。また、当日の統制のとれた分列行

進や消防操法は訓練のたまものであり、大変心強く感じられました。今後も町

民の安全・安心、生命と財産を守るよう、ともに取り組んでまいりたいという

ふうに思っております。 

 次に観光事業でございますが、昨年11月23日から12月25日までと成人式に合

わせた１月６日から８日までの３日間、西平畑公園で開催をしておりました第

15回松田きらきらフェスタでございますが、天候にも恵まれ、おおよそ２万1,

000人の方々に来訪をしていただきました。このイベントは、すっかり松田町

の冬の風物詩となりました。今後も環境に配慮したＬＥＤの電球を多用する中、

工夫を凝らして開催し、多くの方々に御来園をいただくように取り組んでまい

りたいというふうに考えております。 

また、１月13日から２月の12日まで、第７回ロウバイまつりが開催されてお

りまして、今週末には見ごろを迎えるようです。28日はキッチンカーによりま

す初のイベントも予定しておりますので、多くの方々に楽しんでいただきたい

というふうに考えております。ロウバイまつりに日々御尽力いただいている地

域の方々を含めた関係者の皆さん方に対し、感謝申し上げる次第でございます。 

 さらに、来月２月の10日から３月11日までは西平畑公園におきまして第20回

という節目になりますまつだ桜まつりが開催されます。ロウバイまつりも同じ

ようだったんですけれども、地球温暖化の影響もあってか、年々早めに咲く傾

向が見られますので、既に河津桜のつぼみも大きく膨らんでいるところでもご

ざいます。多くの方々に御来園くださるよう、ＰＲも今後も引き続き取り組ん

でまいる所存でございます。ことしも２月10日に開園式を行いますので、議員
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の各位におかれましても、ぜひとも足を運んでくださいますようお願いを申し

上げます。 

 それでは、本日開催をお願いいたしました第１回臨時会につきましては、人

事院勧告に合わせまして給与改定を行います松田町職員の給与に関する条例の

一部を改正する条例の条例改正、それに伴います人件費と各会計への繰出金や

繰入金を含めた一般会計ほか特別会計の補正予算を審議いただくものでござい

ます。御説明申し上げます諸議案につきましては、議事の進行に伴い、私を初

め副町長、教育長、課長等により御説明を申し上げますので、よろしく御審議

の上、御議決賜りますよう、よろしくお願いを申し上げます。 

 最後になりますが、本年度のふるさと納税につきましてですが、当初の予算

計上どおり、ほぼ１億円となる見込みとなっております。税収入が少なくなる

中、新たな財源確保として取り組んだ結果でございます。まだまだ近隣の市町

には及びませんけども、今後もふるさと松田を全国的に発信を行い、さらなる

税収アップ等々にも取り組んでまいる所存でございます。 

 以上で行政報告を終わりとさせていただきます。本日もよろしくお願い申し

上げます。 

議      長  町長の行政報告を終わります。 


